

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711127 - CARISSA IDELIA RAASYIDAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Pemeriksaan Gait	Baik..
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	sudah baik.
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Komunikasi cukup baik. IC: sebutkan apa ketidak nyamannya dan apa yang akan diusahakan agar menguranginya?. sudah cuci tangan. Lapang pandang: kalau sudah terlihat dilanjutkan sampai tengah ya karena untuk mencari titik buta dn sampai mana lapang pandnagnya, jangan lupa untuk cek juga dari sisi temporal p[asien dan arah objek dari sisi pasien. TIO: Tekanan intra okuler bukan otot intra okuler, di dibandingkan dengan apa dek dikatan normal? Otot: cek dulu pakai senter ya apakah bayangan cahaya jatuh tepat di kornea semua dan pastikan tidak ada asimtris dulu ya. jangan lupa cuci tangan setelah pemeriksaan
Pemeriksaan Nervus Cranialis	pemeriksaan NV caranya keliru (kamu menahan kelopak mata pasien dengan kuat), pemeriksaan N XII: beberapa komponen pemeriksana tidak lengkap , misalnya menggerakkan lidah dengan cepat, pelaporan hasil inspeksi lidah.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	informed consent bs lebih dilengkapi, jangan lupa untuk menanyakan consent ke pasien dgn bertanya "apakah bersedia?" , jangan lupa cuci tangan sebelum dan sesudah melakukan pemeriksaan . posisi tangan saat pemeriksaan brachioradialis semi pronasi ya, bukan supinasi, agar refleks bs lebih terlihat. untuk pemeriksaan sensibilitas, mohon lebih teliyaa dalam membaca soal, area mana yang diminta cek, maka dilakukan pengecekan sesuai level dermatomnya ya,, nanti bisa dibaca dan dipelajari lagi area2 dermatom..
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed consent: oke. Persiapan pemeriksaan: posisi pemeriksa seharusnya duduk berhadapan dan kaki menyilang dengan pasien ya dek, bukan berdiri seperti itu, akan tidak nyaman untuk pemeriksa juga dek. hati hati ya. Palpebra dan silia: palpebra yang dinilai tidak hanya kulit luar palpebra ya dek. Seharusnya nilai juga rima palpebra, kemudian lihat juga gerakan kelopak mata simeteis tidaknya dek. hati hati ya. Konjungitva dan sklera: Latihan lagi untuk eversi palpebra superior ya dek, yang kanan sudah berhasil, tinggal yang kiri, latihan terus supaya lancar yaa dek. Pemeriksaan kornea: belum melakukan pemeriksaan dengan keratoskop placido ya dek, hati hati lebih telitli lagi ya dek. Pemeriksaan COA, pupil: sudah dilakukan. Pemeriksaan iris belum dilakukan dan belum interpretasi. Pemeriksaan lensa, shadow test belum dilakukan.
Pemeriksaan Visus	penjelasan dengan pasien, biasakan dengan bahasa awam ya. secara keseluruhan sudah baik
Pemeriksaan Vital Sign	IC sampaikan secara lengkap ya dek IC mulai dari tujuan, cara, resiko dan persetujuan. Persiapan pasien OK, persiapan alat pastikan semua alat berfungsi baik sebelum digunakan. Cuci tangan sebelum dan setelah pemeriksaan OK. Px TD: tekanan palpatoir salah. Tekanan palpatoir itu denyut nadi yang terakhir terdengar atau denyut pertama yang muncul kembali? Pelajari lagi ya, Semangatt.
Universal Precaution	setelah cuci tangan WHO, keringkan dengan handuk bersih, persiapan alat, scrubing, gowning oke, saat gloving tangan yg sudah ber HS hanya boleh menyentuh bagian luar HS, bukan lipatan dalam, pelepasan APD oke,